
第　１   一　般　質　問

質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１ 窪田　行隆 １．防災福祉について ①防災福祉について 市 長
②福祉避難所について 教 育 長
③避難所としての小中学校体育館の冷
　房について

２．小中学校の熱中症対策につい ①熱中症対策ガイドラインの策定につ 市 長
　　て 　いて 教 育 長

②運動中のクールダウンの実施につい
　て
③学校教育施設としての小中学校体育
　館の冷房について
④校庭への日除け設備の設置について

３．認知症基本法への対応につい ①認知症基本法について 市 長
　　て ②市町村認知症施策推進計画の策定に

　ついて
２ 中山　晴親 １．学校教育について ①給食費の完全無償化について 市 長

②部活動の地域移行について 教 育 長

２．消防団について ①現状について 市 長
②今後の支援策について

３ 小西　貴子 １．マイナンバーカード制度が招 ①本市の経緯と現状について 市 長
　　く未来について ②カードと銀行口座のひもづけについ

　て
③マイナポータル利用規約とリスクに
　ついて
④カードの返納について
⑤現行の健康保険証の廃止について
⑥貯金税と監視社会について
⑦市民を守る取り組みについて

４ 松田　拓也 １．ネーミングライツについて ①ネーミングライツの導入について 市 長

２．ＤＸについて ①取り組み状況について 市 長
②住民への説明・周知について 教 育 長
③副次的な効果について

３．市民農園について ①市民農園の設置について 市 長
教 育 長

５ 阿野　剛士 １．学校教育について ①小中学校の児童・生徒の現状につい 市 長
　て 教 育 長
②児童・生徒数減少に対する教育課題
　について
③小中一貫校の成果について
④コミュニティスクールについて
⑤義務教育学校について

２．みかぼみらい館について ①利用状況について 市 長
②修繕計画について
③設備機能強化について
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質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

６ 中澤　秀平 １．会計年度任用職員について ①制度の概要と本市の現状について 市 長
②最低賃金との関係について
③期末・勤勉手当について
④昇給の上限について
⑤今後について

２．藤岡事件について ①藤岡事件について 市 長
②記念行事の開催について 教 育 長
③事件を風化させない取り組みについ
　て

７ 内田裕美子 １．市民の健康づくりについて ①ＨＰＶワクチンについて 市 長
②ピロリ菌検査について 教 育 長
③女性の健康づくりについて
④子供の健康づくりについて

２．防災対策について ①障害者への対応について 市 長
②防災教育について 教 育 長

３．不登校支援について ①現状について 教 育 長
②多様な学びの場の確保について

８ 加部雄一郎 １．工業団地の整備について ①工業団地造成のメリットについて 市 長
②西部工業団地（第３期）の緩衝帯に
　ついて
③企業誘致後の交通状況について

２．公共交通移動支援について ①「めぐるん美土里線」運行終了につ 市 長
　いて
②公共交通の課題と改善点について
③２０年後を見据えた公共交通につい
　て

９ 関口　茂樹 １．２００人台の出生数と加速す ①２００人台の出生数と人口減少対策 市 長
　　る少子化について 　について

②政府の「２０３０年までがラストチ
　ャンス」について

２．耕作放棄地とその対策につい ①耕地面積と耕作放棄地の状況につい 市 長
　　て 　て

②耕作放棄地対策について

３．桜山公園の遊具、スポーツ施 ①今後の設置計画について 市 長
　　設の充実について

１０ 栗原　大輔 １．防災について ①建物耐震化等のハード面の現状と対 市 長
　策について
②防災計画等のソフト面の現状と対策
　について
③避難所の開設基準について
④災害時の情報伝達ツールについて
⑤子供たちへの防災教育について
⑥避難所となる施設の防災機能の整備
　について

１１ 湯井　廣志 １．防災について ①現在の防災対策について 市 長
②市民への連絡手段について 教 育 長
③弱者（児童・生徒・高齢者・障害者
　）の対応について
④防災無線について
⑤今後について

２．観光・誘客について ①現在の状況について 市 長
②観光・誘客の考え方について
③今後の対応について


